



Dr. Nils Schmid

*Stv. Ministerpräsident und
Finanz- und Wirtschaftsminister
Baden-Württemberg
2011 bis 2016,
Landesvorsitzender
SPD Baden-Württemberg*

Die IG Metall ist ein stolzes Schlachtschiff, das viele gesellschaftliche und gewerkschaftliche Stürme bestens überstanden hat und heute, unter vollen Segeln, besser dasteht denn je. Die Metaller waren immer, wie es Willy Brandt sagte, auf der Höhe der Zeit. Ja, sie waren ihrer Zeit zumeist sogar voraus, zum Wohle ihrer Mitglieder und aller Beschäftigten in der Metall- und Elektroindustrie – und als Schlüsselindustrie und Schrittmacher für andere Branchen gerade in Baden-Württemberg, oft auch weit darüber hinaus.

Ich wünsche mir, dass die IG Metall auch in Zukunft so vital, modern und mutig bleibt – gerade jetzt im Zeitalter der Digitalisierung, das große Chancen, aber auch große Herausforderungen für die Beschäftigten mit sich bringt. Die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in unserem Land sind bei der IG Metall in den besten Händen!